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□ ５月部長会（５月 8日（土）） 

  ５月部長会はコロナ禍の中、会長・副

会長・正部長・代表ブロック長合計１２名

が自治会館に集合して、短時間で今年度自

治会の推進を決める会議を行いました。こ

のコロナの関係で各部長提案の議題を出来

るだけ時間を短縮した密度の濃い議論をす

る為、事前に提案の議題に対して、関係の

深い部署・区とのメールにて検討を進めて

頂き効率のいい議論ができました。今後も

この様なやり方で、コロナ禍での自治会活

動を行い、ホームページや自治会内メール

を利用した自治会活動を継続していきます。 

□ 特別委員会の立ち上げ 

今年度特に特別委員会を次の３つの委員会

を立ち上げました。＜自治会館改修委員会

＞<自治会 IT 委員会＞＜名簿編纂委員会＞。 

各委員会は会長・副会長も参加して進めま

す。具体的に実行する内容に関係の深い部

門の部長に主査になって頂き、今年度、特

に力をいれる課題を解決しながら、自治会

活動を支えていきたいと思います。 

＜自治館改修委員会＞は、建築後 40 年近く

過ぎる自治会館の強化と美化を進めます。     

自治会館の改造補修は毎年継続的に行って

おります。令和元年耐震診断・令和２年台

風の為雨漏りが発見され建物外壁・屋上の

修理を区へ補助金の申請をしました。今年

度には令和２年の計画の実行と令和４年に

実行する会館内部の改装の補助金の申請を

行います。 

この委員会で申請の内容の検討と計画を行

います。 

＜IT 委員会＞は自治会内での IT の利用 

の推進の委員会です。多くの検討テーマの

中で当面①HP の維持メインテナンス、見て

頂ける HP の改善②HP を使ったアンケート

の実施③PCの無い役員タブレットの貸与配

布（区の補助金を利用）④災害時の安否確

認への IT の利用等、にテーマを絞り区と連

携して、紙ベースの活動を変えて、間違い

の少ない、効率的な自治会の運営を目指し

ていきます。 

＜名簿編纂委員会＞ 

平成３０年度に作成した会員名簿を①会員

の転居・移動の修正②名簿についている規

約・各種手順書等の修正の２点がテーマで

す。特に②について修正の範囲を検討しま

す。新名簿は令和４年３月発行を予定して

おります。 

□ ４月役員会（４月１７日（土）） 

コロナ禍で自治会館での集合を控え、メー

ル又は電話にて役員会を開催しました。 

①今年度の納涼祭の中止の件について、役

員全員の賛成を頂きました。 

来年度以降地域の老齢化、少子化に直面す

るポストコロナの納涼祭の在り方について、

地域の皆さんのご意見を伺いながら、進め

ていきたいと思います。②４月開催された

部長会議事録の承認を頂きました。 

□ 日限山公園での不法投棄物 

４月初め頃日限山公園に不法投棄物があり

ました。今後の抑止策を土木事務所と地域

の方と検討します。 
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